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Оптимизация параметров системы управления на основе прогнозирующей модели для 

промышленного фракционатора 
 
 
Рассматривается задача параметрического синтеза системы управления на основе прогнозирующей 

модели (МРС) технологическим процессом производства керосиновой фракции промышленного 
фракционатора в условиях ограничений и неопределенности. Оптимальные параметры МРС-алгоритма 
получены в результате решения задачи многокритериальной оптимизации, учитывающей интервально 
заданные параметры технологического объекта управления. 
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Snegirev O.Yu., Torgashov A.Yu. Optimization of control system’s parameters on the basis of a predictive model for 
industrial fractionating column 
 
The paper discusses the parametric synthesis of a control system for kerosene production in an industrial fractionating 



column on the basis of a predictive model in uncertainty conditions. The optimal parameters of the MPC algorithm 
result from the solution of a multicriteria optimization problem, which allows for the plant’s parameters specified in 
ranges. 
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